



Du plus haut de la plus haute des collines,  
perché sur son trône avec sa couronne vissée sur la tête,  
un lion commandait tout le monde, tout le temps.

Il se faisait appeler **TROP-PUISSANT**.

Dès qu'il voulait quelque chose,  
ou même s'il ne voulait rien,  
il prenait sa plus grosse voix et hurlait :

- **Lavez-moi les pattes !**
- **Brossez ma crinière !**
- **J'ai faim !**  
*Trouvez-moi une cuisse de gazelle !*
- **À boire !**



Puis, pendant la digestion :

- **Je m'ennuie. Amusez-moi !**
- **J'ai froid !**  
*Donnez-moi vos habits.*
- **Admirez-moi !**
- **Grattez-moi les fesses !**

Sans oublier les petits encouragements :

- **Et que ça saute !**
- **Mieux que ça !**
- **Vous êtes nuls !**
- **C'est pas trop tôt !**

Des ordres, encore des ordres,  
toujours des ordres.

De jour comme de nuit,  
**TROP-PUISSANT**  
ne savait rien faire d'autre  
que donner des ordres.



Un jour, la pigeonne, ou plutôt **BONNE-À-RIEN**  
comme l'appelle **TROP-PUISSANT**, en a assez.

Fatiguée d'obéir,  
elle part s'installer en bas, sur la plage.



Le lion grogne :  
– **Elle reviendra,  
elle a trop besoin de moi!**

Mais les semaines passent  
et **BONNE-À-RIEN** ne revient pas.

